
 

«Моя педагогическая 

философия» 

 

Каждый день раньше солнца встаю 

И иду в свой родной детский сад.  

Утро дарит мне свежесть свою 

Я с улыбкой встречаю ребят…  
 

Уже много лет я работаю воспитателем. Для меня это 

скорее не профессия, не работа, это – призвание, 

состояние души, образ жизни. Каждый день я прихожу 

к детям, общаемся, занимаемся, и каждый раз для меня 

открывается новый мир, новая жизнь. 

      Быть воспитателем для меня - это значит жить! Дети - самое лучшее и 

светлое, что есть в жизни. Я счастлива оттого, что мне неведома скучная, 

однообразная, рутинная работа, наоборот, я с радостью и любовью свои знания, 

свой опыт отдаю детям. Пока работаешь с детьми – не замечаешь своего 

возраста, видишь результаты своего труда, хорошее, доброе отношение со 

стороны родителей. 

      Детский сад давно стал для меня вторым домом. Ежедневно, входя в группу, 

видя доверчивые лучистые глаза детей, чувствуя любящие, преданные взгляды, 

ощущая массу вопросов, мне хочется обнять их всех и крикнуть: «Говорю вам 

от души, я люблю вас, малыши!» 

      Быть воспитателем - это большая ответственность. Мне нравится 

высказывание Веры Марецкой: «Ребенку нужна ложка каши и ведро любви». 

Воспитатель должен быть всегда интересен для своих детей, шагать с ними в 

ногу. Современным детям нужен современный воспитатель. Времена меняются. 

Как сказал древний философ: « Мы – дети времени. Меняется время — 

меняемся и мы». Дошкольник сегодня уже не похож на дошкольника 

вчерашнего. Дети нового поколения  более открыты, эмоциональны, они, 

выражаясь на их языке, — более продвинутые. Как и прежде  они стремятся  к 

знаниям и жаждут новых открытий, они более уверены в себе, мобильны – без 

труда  осваивают современные технологии. Их не пугает неизвестное, напротив, 

жажда знаний  заставляет их двигаться вперёд. А мы, педагоги, просто не имеем 

права отставать. Быть для них примером, образцом – это очень ответственно и 

серьёзно. Для этого я постоянно совершенствую свое мастерство, используя 

достижения передовой практики, иду вперед, осваиваю инновационные 

технологии, нетрадиционные методы. 

      Я люблю свою работу, и считаю профессию воспитателя лучшей для 

женщины. Ведь главное качество женщины – материнство. И я по-матерински 

окружаю детей заботой, лаской и вниманием. В ответ от детей получаю новый 

заряд позитива, творчества, массу положительных эмоций. Рядом с детьми я 

ощущаю себя всегда значимой и нужной. Я живу миром детей, что позволяет не 

расставаться с детством. Не это ли рецепт вечной молодости! 

      Спасибо судьбе, которая позволила мне работать там, где велит сердце.  

Я – на своём месте!   


